

Ketua DPRD Pasaman Pimpin Upacara Hari Kesaktian Pancasila

Syafrianto - PASAMAN.INDONESIASATU.ID

Oct 1, 2024 - 15:58



Pasaman, - Ketua DPRD Pasaman Nelfri Asfandi, memimpin upacara peringatan Hari Kesaktian Pancasila di halaman Kantor Bupati Pasaman, Selasa (01/10/2024).

Upacara yang dihadiri oleh Forkopimda, Aparatur Sipil Negara (ASN), anggota TNI, Polri, mahasiswa, dan pelajar

serta berbagai elemen masyarakat ini mengambil tema 'Bersama Pancasila Kita Wujudkan Indonesia Emas'.

Selain penghormatan kepada bendera Merah Putih, dalam upacara ini juga dilakukan pembacaan naskah Ikrar Hari Kesaktian Pancasila.

Dalam sambutannya, Nelfri Asfandi menekankan pentingnya peringatan Hari Kesaktian Pancasila sebagai momentum untuk merefleksikan nilai-nilai luhur Pancasila yang telah menjadi dasar kehidupan berbangsa dan bernegara.

"Hari Kesaktian Pancasila ini adalah waktu yang tepat untuk kembali merefleksikan dan mengimplementasikan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari," kata Nelfri Asfandi.

Menurut Nelfri, Pancasila bukan hanya pedoman dasar, tetapi juga merupakan fondasi yang menguatkan persatuan dan kesatuan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

"Pancasila adalah fondasi kokoh yang menjaga persatuan kita. Sebagai warga negara, kita harus senantiasa mengamalkan nilai-nilai yang terkandung di dalamnya," tegasnya.

Momentum Hari Kesaktian Pancasila, lanjutnya, juga penting untuk memperkuat rasa nasionalisme di tengah masyarakat, terutama di kalangan generasi muda.

Nelfri berpendapat, generasi penerus harus mengingat perjuangan para pahlawan yang telah berkorban demi menjaga keutuhan bangsa dan meneguhkan peran Pancasila sebagai dasar negara serta ideologi bangsa.

Ia berharap, peringatan Hari Kesaktian Pancasila ini dapat membangkitkan semangat untuk mencapai cita-cita luhur bangsa yang tertuang dalam Pancasila.

"Mari kita jadikan peringatan ini sebagai dorongan untuk mewujudkan Indonesia Emas, Indonesia yang maju dan berdaulat berdasarkan nilai-nilai Pancasila," tambahnya.